
  
 

  Seite 1 von 5 
 

Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 3. Sitzung des Ortsrates Lappenstuhl 
vom 31.05.2022 

Siedlertreff Lappenstuhl, Von Bar Str. 2, 49565 Bramsche 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeisterin 
Frau Anette Marewitz  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Frank Bensmann  
Herr Roland Bublitz  
Herr Mike Minning  
Herr Christian Oelgemöller  
Herr Donald Reiter  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Dr.-Ing. Frank Hamelmann  
Herr Falk Muschiol  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Herr Mark Mecklenburg  

Verwaltung 
Herr BD Christian Müller  

Protokollführerin 
Frau Bianca Kelka  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Florian Nelles  
 
 
Beginn: 19:00 Ende: 21:10 
 
Tagesordnung: 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
17.02.2022 

  

 4   Bericht der Ortsbürgermeisterin   
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 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Sachstand Verkehrsentwicklungsplan und Leitbild der 
Stadt Bramsche für den Flächennutzungsplan 

  

 7   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Lappenstuhl 

  

 8   Beantwortung von Anfragen und Anregungen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Marewitz begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
./.  
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

17.02.2022 
 

 
OBM Marewitz lässt über die Genehmigung des öffentlichen Teils des Protokolls der Sitzung vom 
17.02.2022 abstimmen. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  8 Stimmen dafür 
    0 Stimmen dagegen 
    0 Enthaltungen  
 
 
TOP  4 Bericht der Ortsbürgermeisterin  
 
OBM Marewitz verliest ihren Bericht. (Siehe Anlage)  
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
./.  
 
 
TOP  6 Sachstand Verkehrsentwicklungsplan und Leitbild der 

Stadt Bramsche für den Flächennutzungsplan 
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BD Müller erläutert den Sachstand zum Thema Leitbild der Stadt Bramsche für den 
Flächennutzungsplan und zum Thema Verkehrsentwicklungsplan. (siehe Anlage)  
 
 
TOP  7 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Lappenstuhl 
 

 
ORM Bensmann schlägt folgende Mittelvergabe vor:  
 

1. Verfügungsmittel Ortbürgermeisterin 400,- € 
2. Seniorennachmittag   500,- € 

 
Abstimmungsergebnis:  8 Stimmen dafür 

     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltungen 
 
 
 

3. Musikkorps Lappenstuhl  400,- € 
4. Blaskapelle Lappenstuhl   400,- € 

 
Abstimmungsergebnis:  8 Stimmen dafür 

     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltungen 
 
 

5. Hegering Engter   100,- € 
 

Abstimmungsergebnis:  8 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltungen 
 
 

6. Jagdhornbläser des Hegering Engter 100,- € 
 

Gegenvorschlag ORM Oelgemöller  keinen Zuschuss 
 
OBM Marewitz lässt über den Vorschlag von ORM Oelgemöller abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:  8 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltungen 
 
 
7. Sozialverband    50,- € 
 
Abstimmungsergebnis:  8 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltungen 
 
8. Kunst- und Kulturwerkstatt  100,- € 
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Abstimmungsergebnis:  8 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltungen 
 
ORM Bensmann schlägt vor, die Position „Anpflanzung im Bereich Wetterpilz“ um 600,- € zu 
erhöhen.  
 
Abstimmungsergebnis:  8 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltungen 

 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen und Anregungen  
 
OBM Marewitz verliest die Beantwortung von Anfragen und Anregungen.  
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Reiter möchte wissen, wann am Bolzplatz nachgepflanzt wird. 
Außerdem bittet er um eine regelmäßigere Leerung der Mülleimer. 
 
OBM Marewitz bittet um die Anbringung eines zweiten Mülleimers am Bolzplatz. 
 
ORM Bensmann bittet um die Anbringung eines Mülleimers an der Bank „Im Ahrensfeld“ in der Nähe 
der Hundepension. 
 
RM Mecklenburg regt eine Geschwindigkeitsmessung an der Kanalstraße an. 
 
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger erkundigt sich nach dem neuen Verkaufscontainer (Hofladen), der auf dem Parkplatz am 
Restaurant „Vicianum“ aufgebaut wurde. 
 
BD Müller antwortet, dass das Genehmigungsverfahren hierfür laufe, genauere Informationen habe 
er aber nicht darüber. Das Verfahren läuft über den Landkreis Osnabrück. 
 
 
Der Bürger spricht das Thema „Graben an der Kanalstraße“ an. 
 
OBM Marewitz antwortet, dass dieses Thema noch nicht abschließend geklärt werden konnte. 
 
BD Müller erläutert, dass die hierzuständige Behörde der Landkreis sei. Er will den Landkreis darüber 
informieren und sofern die Stadt Bramsche eine Stellungnahme zu diesem Thema vom Landkreis 
erhält, wird diese auch an den Ortsrat weitergeleitet. 
 
 
 
 
Anette Marewitz  Bianca Kelka 
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Vorsitzende Verwaltung Protokollführerin 
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